



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Volkmar Halbleib, Reinhold Strobl, Harald Güller, Günther Knoblauch, Dr. Herbert Kränzlein SPD**

Drs. 17/6350, 17/6534

Vorläufiges Ergebnis des Haushaltsvollzugs

Die Staatsregierung wird aufgefordert, den Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen jeweils im Januar oder Februar über das vorläufige Ergebnis des Haushaltsvollzugs des Vorjahres, wie das bis 2011 üblich war, wieder schriftlich zu unterrichten und dem Ausschuss den vorläufigen Jahresabschluss 2014 umgehend zuzuleiten.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident